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ュニティ独自で空き家問題を今後どのようにしていくか計画を立ててあり、御笠地区や山

家地区ではその地区の空き家をいろいろ活用したいと考えてありました。 

 今後、市の建築課からコミュニティに職員を派遣しまして、いろんなことを一緒になっ

て打ち合わせをしたり、協議をしたり、今後の方針を立てていきたいと思います。それか

らいろんな方法が見出されるかと思いますので、それも含めて空家対策計画を立てていき

たいと考えております。 

 以上です。 

○副委員長（山本加奈子君） 田中委員。 

○委員（田中 允君） 市が買い取るとか買い上げるとか、そういう方法も考えています

か。 

○副委員長（山本加奈子君） 課長。 

○建築課長（永利啓次君） 空き家の買い取り、借り上げとかいうのも一つの方法だと思

いますが、今のところ具体的には考えておりません。 

○副委員長（山本加奈子君） ほかにありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○副委員長（山本加奈子君） よろしいですかね。では、質疑を打ち切ります。 

 それでは、本件はこれで終わります。ありがとうございました。 

 しばらく休憩いたします。 

──────・──────・────── 

休憩 午後１時46分 

再開 午後１時47分 

──────・──────・────── 

○副委員長（山本加奈子君） 休憩前に引き続き会議を開きます。 

 所管がかわっておりますので、森下部長、紹介とともによろしくお願いいたします。 

○建設部長（森下義明君） 毎回常任委員会で御報告させていただいております県営高尾

川と県営鷺田川の河川改修事業の進捗を御説明させていただきたいと思います。先日、８

月５日に行われた地下河川の発進式につきましては、全員の議員さんに参加していただい

て、本当に感謝しております。今後ともよろしくお願いします。 

 それでは、職員が来ておりますので自己紹介させていただきます。 

○土木課長（山田 学君） こんにちは。土木課長の山田です。きょうはよろしくお願い

します。 
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○土木整備担当係長（松永崇臣君） こんにちは。土木整備担当係長の松永です。よろし

くお願いいたします。 

○副委員長（山本加奈子君） それでは、所管事務報告、県営高尾川・県営鷺田川改修事

業の進捗について、執行部から報告願います。 

 山田課長。 

○土木課長（山田 学君） それでは、県営高尾川・県営鷺田川改修事業の進捗について

報告させていただきます。前のスクリーンをごらんください。 

 高尾川床上浸水対策特別緊急事業の工事進捗についてでございます。 

 地下河川築造工事につきましては、先月８月５日に二日市東コミュニティーセンターに

おきまして、シールドマシンの発進式が盛大に執り行われたところでございます。 

 発進立坑になります。騒音対策としまして、発進立坑の周囲に防音ハウスが建てられ、

シールドマシンによるトンネル掘削に着手しています。24時間体制で到達立坑までの約１

キロ区間を掘削することになります。 

 次に到達立坑です。地下河川の流出口となる到達立坑につきましては、４月から工事に

着手し、８月末時点で地面から約12メートルの深さまで沈下しています。おおむね最終深

さの約半分まで掘削が進んでおり、年内の完了を目標に工事が進められています。 

 続きまして、水道橋の撤去工事につきましては、10月から橋台の撤去を行いまして、護

岸の残りの整備を、順次整備する予定です。 

 以上で報告を終わります。 

○副委員長（山本加奈子君） ただいま執行部から報告を受けましたが、質疑のある方は

ありませんか。 

 私から一つ伺いたいんですが、今、報告を受けまして、よく市民の方から、31年度の完

成と伺っているんですが、具体的に来年の夏はどうなんだ、できているのかできていない

のかとか言われるので、スケジュール的なものは少しわかるでしょうか。例えば、そこの

水道橋のところは、今は土のうを置いていると思うんですけれども、あそこは10月からま

た工事が始まると聞いています。地下河川の分は、今度、発進されましたと。じゃあ、終

わるのはいつなのかとよく聞かれるものですから、もしわかりましたらお願いします。 

 課長。 

○土木課長（山田 学君） 県の情報では、平成32年の梅雨前までに地下河川を完成させ

ることを目標に工事が進められていると聞いております。 

○副委員長（山本加奈子君） では、ほかには質疑のある方はありませんでしょうか。 
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 辻本委員。 

○委員（辻本美惠子君） 改めてですけれども、これができたら、例えば去年とかことし

の雨の降り方で何ミリぐらいまでカバーできるんですか。どう試算されているのか。 

○副委員長（山本加奈子君） 課長。 

○土木課長（山田 学君） 平成26年８月22日のレベルの雨につきましては対応できると

聞いております。 

○副委員長（山本加奈子君） 辻本委員。 

○委員（辻本美惠子君） 何ミリでしたか。544ミリでしたかね。 

○副委員長（山本加奈子君） 部長。 

○建設部長（森下 義明君） 平成26年８月22日の午前４時ごろが一番ピークだったと聞

いておるところでございますが、そのときの時間雨量が98.5ミリメートルだったという記

録になっております。 

○副委員長（山本加奈子君） ほかに質疑がある方はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○副委員長（山本加奈子君） ないようでしたら、質疑を打ち切ります。 

 それでは、本件はこれで終わります。ありがとうございました。 

○建設部長（森下義明君） ありがとうございました。引き続き頑張らせていただきます

ので、よろしくお願いいたします。 

○副委員長（山本加奈子君） しばらく休憩いたします。今から10分休憩します。再開を

２時５分といたします。 

──────・──────・────── 

休憩 午後１時53分 

再開 午後２時05分 

──────・──────・────── 

○副委員長（山本加奈子君） それでは、休憩前に引き続き、会議を開きます。 

 議題に入ります前に、森下部長より執行部職員紹介と重ねて御挨拶お願いします。 

○建設部長（森下義明君） それでは、引き続きよろしくお願いします。筑紫駅西口土地

区画整理事業の進捗につきまして御説明させていただきたいと思いますので、よろしくお

願いします。また出席する職員がかわっておりますので、自己紹介をさせていただきます。

よろしくお願いします。 

○区画整理課長（野田清仁君） お疲れさまです。区画整理課長の野田です。よろしくお


